



# Destaca Labastida posibilidad de Gálvez

MARCOS VIZCARRA

CULIACÁN.- Xóchitl Gálvez, aspirante presidencial de la alianza opositora, ganará con el apoyo ciudadano, no por los partidos, consideró Francisco Labastida Ochoa, ex Gobernador de Sinaloa y ex candidato a la Presidencia por el PRI.

Labastida, de 81 años, dijo haberse reunido con Gálvez el 8 de enero en una cena en Los Mochis, donde hubo sólo 40 invitados, todos surgidos de la sociedad civil, incluidos algunos que dejaron la militancia partidista por desacuerdo con sus líderes.

“Fue una cena sólo con la sociedad civil. Dejamos a todos los líderes de los partidos afuera, porque no los queríamos. Le dijimos (a la precandidata) que debía alejarse de los partidos si quería ganar”, señaló el ex priista, quien fue también dos veces Secretario de Estado y senador, y se alejó del partido desde que Alejandro Moreno tomó la dirigencia.

Labastida fue el candidato priista que perdió frente a Vicente Fox en 2000.

Tras la derrota se refugió en el Senado.

En esa época coincidió con Gálvez desde diferentes escenarios, según contó en entrevista, pues veía en ella una persona destacada que podía lograr hacer una diferencia desde la ciudadanía.

“Yo la busqué para que me ayudara para la Presidencia. Era una mujer que ya resaltaba sin necesidad de estar acompañada de partidos. Era lo que yo necesitaba”, recordó Labastida.

“Es una mujer de principios, es una mujer inteligente, que sabe escuchar, pero aunque no tuviera esas actitudes, yo estaría dispuesto a ayudarle y apoyarla con tal de que no continúe esta política, este grupo, este partido con los gravísimos efectos que tiene ya en el país”.

De acuerdo con el ex Gobernador, uno de los grandes problemas del país es la inseguridad, con el incremento de violencia en distintas regiones como Guanajuato y Chiapas.

“Yo creo que este Gobierno ha cometido grandes fracasos. Yo duré 45 años en la administración pública y hubo grandes errores que yo vi que se cometieron, pero todo lo que yo vi ya fue superado por este hombre (Andrés Manuel López Obrador)”, dijo.

“Lo que ha pasado en materia de seguridad pública no tiene parangón, tenemos 176 mil muertos registrados y hay cerca de 100 mil gentes desaparecidas. Él dice que fue terrible lo de Calderón, sí fue terrible, pero él ya lo superó y también superó los homicidios que se cometieron con Peña, y le falta un año todavía”.



Agregó que el Presidente ha provocado una polarización política que ha llevado a México a tener problemas más graves de desigualdad.

“El encono que ha generado, la división con mentiras que ha dicho, las cuales considero casi enfermizas con las cuales responde a quienes lo cuestionan”, refirió.

“Le suma el mal manejo de la salud, la mala educación y las reformas que han hecho

al sistema educativo. No tienen nombre los cambios que quieren hacer ahora. Son para llorar”.

—¿Qué tanto bien o mal le hacen los partidos (a Gálvez) para poder remontar?

“Yo desde hace más de un año tuve opiniones totalmente adversas. Xóchitl y yo coincidimos en eso. Xóchitl no va a ganar por el PRI ni por el PAN ni por el PRD, va a ganar por ser una candidata ciudadana, por eso va a ganar”, dijo Labastida.